
IECAKA Pide Allllliz• Tr11tlltlo.s de 
,..._ eon Tres P11íses tle C A. 

Un análisis a fondo del acuerdo de Tegucigalpa (en el que 
11e habla de tratados bilaterales entre Honduras y los gobiernos 
de Gua.emala, Nicaragua y Costa Rica), han pedido los repre
sentantes de las Cámaras de Industrias de Centro América. Esto 
fue acordado en la reunión de Guatemala de antier en la que 
FECAICA expuso sus puntos de vista ante los problemas del 

���e��o por FECAICA "I Solicita en fo� ��tuosa 

dado a conocer ayer por ASI en es- que en las .�un lones. a celebrarse 

t.a eapiL&l dice: en los proxm10s
. _

dtas, se tome 
en cuenta la opm1ón del sedor 
privado de Cenu·oaméríca, para lo 
cual d�e-a hoy solicitar se le dé 
participación en especial, en la 
reunión de la Comisión Normali. 
zadora del Mercado Común que 
se realiza.rá mañana en esta ciu
dad; y en las otras reuniones que 
se 3an programado. 

"EL CONSEJO DE DIRECTORES 
DE LA FEDER.ACION DE CAMA· 
RAS Y ASOCIACIONES INDUS· 
TRIALES CENTROAl\1ERICANAS 
<FECAl CA) 

"Reumdo en la ciudad de Guate
mala, el 7 de julio de 1971, an
te las rt>Cientes decisiones tomadas 
por los Mlnlstros de Economía del 
área, se permite hacer las si
¡:uientes declaraciones; 

"II Reitera su decidido apoyo a 
toda medida que tienda a buscar 

-Pasa a la Pág. 20-

25. Métf1t0s tlelllospitlll Ros11/es 
Des11tienden 11 los P��tientes 

Un promedio de 120 enfermos quedan a diario sin asistencia 
médica en el Hospital Rosales, desde el primero de julio a raíz 
de la decisión de 25 médicos generales de la Consulta Externa, 
de reducir a la mitad su trabajo en la institución mientras no se 
les incluya en el plan salarial "Hora-Médico", se dijo ayer en el 
Rosales al explicar la razón de las protestas de numerosos pa
c.ientes que no han sido aten-•+-------
dldos adecuadamente en los últi- aliviar parte del problema, se

mos días. gún se dijo en la Dirección 
Los médicos, por medio del Co- del Rosales 

mité que les representa en las 
1 gesUones que vienen realizando GESTIONES DEL l\UNISTERIO 

desde hace algún tiempo ante las 
autoridades de SalUd, dijeron a 
los Periodistas que su determi
nación obedece a rarones del 
orden económico-laboral, ya que 
solamente desean la equiparación 
de sueldos y trabajo con los mé
dicos que se hallan incluidw en 
el plan "Hora-Médico". 

Mientras tanto los enfermos a 
quienes se les niega asisllencia 
médica en la consulta externa, 
son atendidos por un grupo de 
residentes pagados con fondos 
del Patronato del Hospital para 

Se dijo asimismo que el Mi
nisterio de Salud, desde la prime
ra solicitud que recibió de los mé
dicos de la consulta externa del 
Rosales, i!llició las gestiones pa
ra que éstos, así como los que 
trabajan en los centros de Sa· 
lud, sean incluidos en el plan 
sala:rial ''Rora-Médico", a partir 
del primero de enero del año 
próximo. ''La carencia de fon
dos señalada por Hacienda hace 
prácticamente Imposible un au-

-Pasa a la Pág. 29-

S6ncllez Hem6ntlez Desvirtú11 
Versiones Sobre Reelección 
"Pueden afirmar categóricamente que es falso que se 

pretenda nú reelección. En primer lugar la Constitución 
Política proscribe la reelección y en segundo lugar estoy 
dispuesto a entregar la Presidencia al ciudadano que re· 
sulte escogido por la voluntad popular", dijo el Presidente 
Sánchez Hernández al referirse a algunas especulaciones 
que se !lan hecho en tomo a Iaf+ . 
sucesión presidt>ncial. res), lo que v1ene a demostrar 

En efecto, algunos grupos de. el interés del gobierno por la E
saf�tos al gobierno han dicho ducación y luego vendrá la Ley 
que el PCN aún no ha menciona- de Escalafón. Puedo decir, a. 
do a sus candidatos para la pró- gregó el Presidente Sána'J.ez que 
:rima campaña en •ista de que una de las satisfacciones más 
"proyectan reelegir a Sánehez grandes de mi vida ha sido la 

Hemández". Sánchez Hemández de la aprobación de la Ley de 
señaló que esas ver�iones no tie. la Carrera Docente", 
nen fundamento. 

CON RELACION A LA 
HUELGA DE ASDES 

Al referirse a la huelga de 
ANDES el Presidente Sánchez 
dijo que "es una huelga sin ba
ae ni planeamientos. La Ley ge
neral de Educación fue aproba· 
� ayer (antier para los lecto-

AlJ)lENTO DE SUELDOS 
SER.<\N UN HECHO 

Indicó el mandatario que los 
aumentos a los empleados públi. 
cos cuyo sueldo mensual no pa
se de los trescientos colones serfl 
un hecho en enero del año entran
te. 

Los Bosques Destrllitlos tle Villaloñe 
y el SemÍIIIITÍD tle Amigos tle lo Tierra 

Ya hemos informado ampliamente. que la Asociación "A
migos de la Tierra" prepara para fines de agosto próximo, 
en conmemoración de su vigésimo quinto aniversario, un se
minario para discutir problemas conservacionistas. Desde luego, 
los tel!lll.S se referirán a la erosión de los suelos, el empo
brecimiento de los mantos aculferos, la contaminación de laa 
aguas: y todo esto, como consecuencia de la deforestación. 

Como una contribución para orientar al público nuevamen
te acerca de lo que "Amigos de la Tierra: viene realizan
do desde hace tantos años, consideramos oportuna la reproduc
ción de la nota editorial, que con el título de: "Los Bosques 
Destruidos de V.illalañe" y "Sin un Buen Mercado de Pro
ductos Forestales". nuestro editor Viera Altamlrano publicó el 
% de junio de 1964. y cuya lectura recomendamos a 
nuestro• lectol"cs y e.a especial a loe miembros de "Amigos 
de la Tierra". 

CAMARADERIA. - De izquierda a derecha: coronel Carlos Ilumberto Romero, Jefe de la 
Plana Mayor Presidencial; Dr. IEurique Mayor ga Rivas, Secretario General de la Presidencia; 
Dr. Rubén Alfonso Radríguez, Vice-Presidente de la Asamblea y coronel Arturo Armando Mo· 
Una, Secretarlil Privado de la Presidencia, durante la reunión presidencial de ayer en El Jo.. 
bo. - (Foto de Peñate Zambrano), 

Sin Drogos se Presentó 
Cóceres P. al JuzgtHio 
Ningún barbitúrico o droga se encontró en 

la sangre de Jorge Cáceres Prendes, según el 
examen de laboratorio ordenado por el Juez, 
Dr. Ricardo Avila Moreira, el lunes, cuando el 
reo parecía hallarse bajo los efectos de un anes
tésico, al grado que el Juez accedió a posponer 
su declaración judicial hasta el miércoles. Cá
ceres Prendes, en esa ocasión, se sentó frente 
al Jué"z cubriéndose la cara a cada momento con 
sus manos y tocándose así la barba entera que 

lo cubría. De cuando en vez bajaba su cabeza 
hasta las piernas y permanecía así varios se
gundos. Cuando levantaba la vista la dejaba fija 
en el vacío y cuando el juez le hacía algunas 
preguntas no las contestaba la primera vez, 
sino hasta que se las repetían una y otra vez. La 
impresión que dio Cáceres Prendes era de que 
estaba endrogado y por esa razón, el Juez Avila 
Moreira aceptó la petición de la defensa, fiscalía 

-Pasa a la Pág. 26--

Renuncia 
Ministro de 
Agricultura 
de Costa Rica 
Don Fernando BataHa, Mirtistro 

de Agricultura de Costa Rica, pre
sentó su renuncia ante el Presi
dente Figueres. La renuccia $e 
debe a que en los últimos días 
al señor Batalla se le ha acusado 
de estar negociando o especulan
do oon la oom::>ra de dólares, pa. 
ra lo que sus detractores presen
taron pruebas. El señor Batalla ha,. 
bía comprado más de cien mil 
dó lares, diz que para comerciar 
ganado con Estados Unidos. Hasta 
ayer no 9e sabia si el Presiden
te Figueres había aoeptado o no 
la renuncia. 

Turno hoy en 
Iglesia de 
Santa Tecla 
Las señoritas Fany Bigu�ut'. 

Celina Serrano, Maria del Car
men Perna, Cam1en Fiallos y 
Matilde López II., fueron postu
ladas candidatas a Reina doel tur
no bené!ico que se realizará 
el 10 y 11 en la Iglesia El 
Carmen de Santa Tecla. 

En la casa :lOnvcntual del 
templo se. instalarún rifas, Arca 
de Noé, JUegos mecánicos, tóm
bola de la fortuna y otms di
versiones que seren la alegría 
de los asistentes. Entre los d ia
ilntos sectores hay entusiasmo 
por colaborar con la activi
dad. 

Dr. Rodríguez Porth: 

"Verosímiles y Signilit11tiv11s son 
Dec/ar11ciones de Ctíceres Prendes" 

Durante la visita que ayer hiciera a EL DIARIO DE HOY 
nuestro amigo y colaborador Dr. José Antonio Rodríguez 
Porth, aprov�chamos l� oportunidad para solicitarle algu. 
t:tas

. 
�eclaracwnes rela�wna�as con las últimas diligenchs 

JUdiciales e� la causa mstrutda sobre el secuestro y asesi
nato del senor Ernesto Regalado Dueñas. Contestando rá
Pidamente algunas preguntas, et+-----------
Dr. Rodríguez Porth manifestó mentarics que recientemente h¡: 
1o si.guiente: ce en torno a las declaraCiones 

wAnte todo, deseo expresar a del Br. Carlos Joaquín Solórza
EL DIARIO DE HOY mis agra- no. Como ciudadano y como abo
deoimientos <;�Qr la publioacióln gado, he considerado n�io 
en sus leídas páginas de los co- -Pasa a la Pág. 31-

LACSA se 
Aéreo tle 

Refiere 11/ Tr11nsporte 
C11rg11 •n Centro América 

"Consciente de la necesidad de agilizar el movimiento de los 
productos �ntroamericanos, al través de un servicio de trans 
porte �nf1able, seguro y al alcance de los diferentes nivele� 
mdustn�les, LINEAS AEREAS COSTARRICENSES, S. A. (LAC· 
SA) esta estudiando desde hace varias semanas un proyecto 
de itinerarios y tarifas para transporte de mercadería de a· 

-Pasa a la Pág. 31-

Denunci11n Robo de Mercllderíos en 
lo Re/ojerí11 "FELSUS" Se/llllla 

Robo en la Relojería "Felsus". d� �a Calle Delgado número 
8, la cual se encontraba sellada JUdicialmente, denunciaron en 
el Juzgado Gener·al de Hacienda el Dr. l\lario Flores Macall y B:. Roberto 

.
Flores Macall, en su concepto de defensores de don 

Ytctor M. Cader. En el escrito, los defensores piden al Juez de 
llacienda que libre oficio a los directores de la Policía de Ha· 

-l'asa a la Pág. 21-


